

ébauche d'article DAREIC_valorisation des projets

Transmis à : dareic.cdm@ac-reunion.fr / dareic.coop-oi@ac-reunion.fr

« Lotte x2 » - 49 élèves, un voyage en Allemagne, une pièce de théâtre franco-allemande

Lors de la venue au lycée Roland Garros d'une enseignante allemande en mobilité job shadowing, l'idée de faire un projet pédagogique commun l'année scolaire suivante a émergé. Au début, c'était une boutade entre les deux enseignantes, l'assistante d'allemand et la stagiaire allemande réunies après la journée de théâtre en allemand dans l'établissement. Soyons folles, rêvons grand !

L'idée est devenue un projet pédagogique hybride sur toute l'année scolaire 2022/23 pour une classe du Kopernikus Gymnasium à Bargteheide dans le Nord de l'Allemagne et la seconde AbiBac du lycée Roland Garros. Des cartes postales, des vidéos et des propositions de scènes autour du roman de jeunesse « Das doppelte Lottchen » de l'auteur allemand Erich Kästner ont été échangés dans l'optique de motiver les élèves à apprendre la langue de l'autre.

Les échanges franco-allemands virtuels ont mené à une rencontre en tiers-lieu en mai 2023. Les 30 élèves du lycée Roland Garros ont retrouvé les 19 élèves du lycée partenaire allemand pour découvrir Berlin et pour y suivre des cours de danse et de théâtre avec des professionnels. La deuxième semaine du séjour s'est passée à Bargteheide, dans le lycée partenaire et dans les familles des correspondants. Le séjour a été couronné de trois représentations de théâtre de la pièce franco-allemande « Lotte x2 » - écrite à 110 mains et interprétée par les 42 danseurs et acteurs du projet.

Cette expérience de mobilité autour d'un projet de théâtre franco-allemand montre les premiers effets positifs : plusieurs des élèves allemands viendront passer les vacances de juillet chez leurs nouveaux amis à La Réunion et d'autres prévoient un séjour de trois mois au lycée Roland Garros avec le programme d'échange individuel Sauzay subventionné par l'OFAJ. Vive l'amitié franco-allemande !



EIN DEUTSCH-FRANZÖSISCHES THEATERPROJEKT
ZWISCHEN DEM LYCÉE ROLAND GARROS (LA RÉUNION)
UND DEM KOPERNIKUS GYMNASIUM BARGTEHEIDE.



DONNERSTAG, 25. MAI 2023
SCHULAUFFÜHRUNGEN (7.-9. KL.): 9-10 UHR / 11-12 UHR
ABENDVORFÜHRUNG: 19 UHR



